

Segunda Vuelta Elección Gobernador Regional del Biobío

“ Para todos las puertas siempre van a estar abiertas ”
Sergio Giacaman, gobernador regional electo

Anibal Torres Durán
 contacto@diarioconcepcion.cl

Ganó en todas las comunas de la Región del Biobío. Aquello es una muestra de la amplia victoria de Sergio Giacaman en el balotaje para el cargo de gobernador regional frente a Alejandro Navarro. La carta de Chile Vamos registró 751 mil 512 votos, alcanzando un 72,65% de las preferencias.

Consultado sobre la primera medida que tomará como gobernador regional, Giacaman fue enfático en decir que “una auditoría, lo primero. Y trabajar para poner en prioridad a las personas”.

En la misma línea, complementó que “quiero poner a las personas en el centro con sentido de urgencia. A mí me duele que haya gente que espera meses de salud. Me duele que haya gente que todos los días tiene que estar arriba del auto más de dos horas. Eso es algo que a cualquier persona le molesta. Yo antes de ser autoridad soy un ciudadano y esas cosas me molestan y quiero cambiarlas”.

Giacaman, en medio de la celebración junto con sus adherentes, señaló que en su administración del Gobierno Regional en Biobío “para todos las puertas siempre van a estar abiertas”.

Dentro de las prioridades que estableció el gobernador electo para cuando asuma el cargo son la seguridad, salud y el combate de incendios. “Me interesa mucho juntarme con las policías, me interesa mucho juntarme con el equipo de trabajo para el combate de los incendios, me interesa los directores de Servicios de Salud, que son las prioridades que yo he visto en las conversaciones con la ciudadanía”.

Otra de las aristas a las que apuntó Giacaman fue a que espera que se concrete un buen traspaso de mando con el actual gobernador regional, Rodrigo Díaz, “yo creo que la principal labor del gobernador es gobernar. Y lo que corresponde cuando uno gobierna, cuando usted sale a ordenar la casa, prepararla para quién va a llegar. Ese es el desafío principal que tienen el gobernador Díaz y el Consejo Regional que está en ejercicio”.

Asimismo señaló que proyecta establecer buenos lazos de colaboración, considerando la complicada situación del Biobío en áreas clave como el empleo y las listas de espera, en materia de salud. En ese sentido, el candidato electo afirmó que “voy a llamar a todos los que haya que llamar, sobre todo si están en ejercicio del cargo. Aquí lo que im-

El candidato independiente de Chile Vamos se impuso en las 33 comunas de la Región. Con el total de mesas escrutadas, según datos del Servel, el también exintendente logró el 72,65% de las preferencias.

TRAS BALOTAJE CON ALEJANDRO NAVARRO

Triunfó en todas las comunas del Biobío: Sergio Giacaman es el nuevo gobernador regional

FOTO: CAROLINA ECHAGÚE M.



Con cerca del 73% de los votos a su favor, Sergio Giacaman es el nuevo gobernador del Biobío.

que se priorizaron cosas que no tenían ninguna prioridad para la ciudadanía”, expresó el ganador del balotaje.

Uno de los llamados del gobernador electo también fue la necesidad de avanzar en la descentralización, para entregar mayores facultades a los Gores en la toma de decisiones e indicó que “las regiones, para Santiago, no existimos. Una de las cosas que nosotros tenemos que hacer desde el Biobío es convocar a trabajar a las regiones en conjunto para demostrar la fuerza que tenemos”.

La infraestructura, la conectividad y el transporte también fueron parte de las prioridades que estableció Giacaman para su administración en el Gobierno Regional. Es así que el ganador del balotaje detalló que “hay que mejorar la unidad operativa de control de tránsito (...) conectar la Ruta 160 con la Costa Mar. Incorporar mejoras en la Ruta Patagual. Facilitar y construir la infraestructura necesaria para que el tren ferroviario, el Biotren, llegue a la comuna de Lota. Si ya se va a construir el Puente ferroviario tiene que estar lista la estación intermodal en Lota. Pensar y avanzar en el proyecto para el Biotren a Penco”.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

porta es nuestra Región del Biobío.

Bajo el mismo sentido, complementa que “Hoy no hay casas caídas, pero sí hemos perdido más de 20 mil empleos. No hay casas caídas, pero sí hay más de 260 mil personas que están en lista de espera. Lo que vivimos es urgente y para

eso todos suman”.

Para Giacaman es fundamental mantener un control efectivo sobre el uso de los recursos públicos que gestiona el Gobierno Regional, apuntando principalmente a los hechos del Caso Convenios que se registraron en el Biobío du-

rante el año 2023 y 2024.

“Por supuesto que vamos a ir por todos esos recursos. Cada uno de esos pesos mal invertidos son plata de los chilenos, y que los chilenos pagan en sus impuestos para que el Estado les devuelva el servicio. Esos servicios no se han cumplido por-